Liebe Vereinsmitglieder, liebe Freunde und Bekannte

Autor(en): Wanner, Hans
Objekttyp: Preface

Zeitschrift: Mitteilungsblatt für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein

Band (Jahr): - (1985)

Heft 2

Nutzungsbedingungen

PDF erstellt am:

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

23.07.2024

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

Liebe Vereinsmitglieder, liebe Freunde und Bekannte,

immer wieder werde ich gefragt, was eigentlich der Sinn und Zweck unserer Vereinstätigkeit sei. Erst kürzlich wiederum von Herrn Dr.Schnetzler, Redaktor des Tagesanzeiger-Magazins, der sich über unseren Verein und seine Tätigkeiten, sowie die Aktivitäten der Mitglieder informierte.

Auch Vereinsmitglieder - und solche die es sein könnten - stellen sich und dem Vorstand oft die Frage, was können wir beitragen und was soll und muss unsere Hauptaktivität sein?

Eines hat sich bei all den Gesprächen immer wieder gezeigt: ein jeder von uns hat andere Vorstellungen, Ansprüche, Wünsche und Anregungen dem Verein gegenüber.

Der Vorstand hat sich darüber auch an der letzten Vorstandssitzung Gedanken gemacht und wird in den nächsten Wochen und Monaten die Statuten des Vereins Punkt für Punkt durchgehen.

Was mich aber ganz besonders interessiert ist IHRE MEINUNG, liebes Vereinsmitglied. Ihre konkrete Meinung und Ihre Wünsche, warum der Verein für Sie etwas Aktives tun kann - und was Sie aktiv für den Verein tun können.

Ich bin überzeugt, dass hunderte von Ideen vorhanden sind, die zu überdenken unserem Vereinsleben neue Impulse geben werden. Gemeinsam wollen wir damit erreichen, dass unser Verein so vielen Schweizern als möglich das bietet, was sie erwarten!

Scheuen Sie sich nicht, mir Ihre Meinung in einem kurzen Brief mitzuteilen. Je häufiger eine Idee genannt wird, umso bestimmter weiss ich, dass diese einem Bedürfnis entspricht. Sollte Ihnen anfänglich eine Idee zu ausgefallen erscheinen, scheuen Sie sich nicht auch diese mitzuteilen. Gerade aussergewöhnliche Vorschläge wurden oft schon als zukunftweisend erkannt.

Und dazu gleich ein Wettbewerb: bitte schreiben Sie kurz, wieviele Vorschläge Ihrer Meinung nach bei der Redaktion eingetroffen sind. Der (oder die) Gewinner (in) erhält von mir eine ganz persönliche Ueberraschung.

Sie sehen, schreiben lohnt sich, - zumindest hier - in jedem Fall. Schon jetzt ganz herzlichen Dank für all die Zuschriften.